

## Wako Solok ikuti Syukuran HUT Apeksi di Palembang

JIS Sumbar - [SUMBAR.URBANESIA.ID](http://SUMBAR.URBANESIA.ID)

Jun 8, 2023 - 13:37



PALEMBANG- Walikota Solok H. Zul Elfian Umar dan Ketua TP PKK Kota Solok, Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar mengikuti rangkaian kegiatan syukuran peringatan hari ulang tahun (HUT) Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) ke-23.

Syukuran HUT APEKSI tahun ini dilaksanakan di Kota Palembang, Provinsi Sumatera Selatan, Rabu, 6 Juni 2023, dengan mengusung tema 'Tumbuhkan Ekonomi, Siasati Inflasi Melalui APEKSInergi'.

Kota Palembang terpilih sebagai tuan rumah syukuran HUT Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) yang rangkaian kegiatannya dimulai dari tanggal 6 Juni 2023 hingga nantinya berakhir pada hari Jumat (09/06/2023), diawali dengan pelaksanaan seminar nasional 'Mendorong Investasi Untuk Hilirisasi Sektor Pangan'.

Kegiatan syukuran HUT APEKSi ke 23 ini selain diisi dengan Seminar dan pemberian penghargaan, Ladies Program, Job Fair dan Talk Show, serta juga akan ada kegiatan untuk kunjungan ke beberapa tempat bersejarah dan wisata di Palembang.

Malam harinya, diadakan prosesi syukuran HUT Apeksi ke-23 serta penyerahan cinderamata oleh Walikota Solok, H. Zul Elfian Umar kepada Walikota Palembang H. Harnojoyo. Kegiatan syukuran APEKSI ke -23 ini dihadiri seluruh Walikota di Indonesia.

Di sela-sela kegiatan tersebut, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar mengatakan bahwa acara tersebut digelar sebagai wujud kekompakan Wali Kota se-Indonesia guna menjawab permasalahan ekonomi yang menjadi benang merah di berbagai kota di Indonesia.

Sebelumnya Ketua APEKSI yang juga merupakan Wali Kota Bogor Dr. H. Bima Arya Sugiarto mengatakan pembangunan daerah merupakan bagian integral dari pembangunan nasional yang pada hakekatnya membangun manusia seutuhnya dan seluruh masyarakat Indonesia.

*"Pembangunan daerah diarahkan untuk memacu pemerataan pembangunan dan hasil-hasilnya dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, mendorong stabilitas, dan meningkatkan potensi daerah secara terpadu,"* ujarnya.

Lanjut Ketua APEKSI, dibalik angka pertumbuhan ekonomi Indonesia 5 persen, sudah pasti ada peran dari setiap daerah.

*"Tugas kita bukan hanya dalam kotak tapi harus lebih dari itu, harus out of the box untuk menarik investasi dan hilirisasi sektor pangan. Melalui potensi di daerah masing-masing dengan pembangunan dapat lebih terstruktur dari hulu ke hilir,"* ujar Ketua APEKSI.

Sementara itu, Wali Kota Palembang, H. Harnojoyo mengatakan, untuk menggalakan kemajuan perekonomian baik skala nasional maupun daerah, tidak cukup hanya mengandalkan investasi pemerintah saja. Tetapi juga sektor swasta harus semakin diberi porsi yang lebih besar untuk berinvestasi.